

Beschluss des Landrats vom 11.01.2024

Nr. 325

1. **Begrüssung, Mitteilungen 2024** 2023/653; Protokoll: gs

Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) begrüsst zur ersten Sitzung im neuen Jahr, wünscht alles Gute für ein friedliches und gesundes 2024 und macht folgende Mitteilungen:

– *Jassturnier*

Am 14. Dezember 2023 hat eine stattliche Baselieter Delegation am Grossrats-/Landrats-Jassturnier im Basler Rathauskeller teilgenommen – und dies äusserst erfolgreich mit einem Doppelsieg: Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) gratuliert Urs Roth herzlich zum Sieg und Andreas Bammatter zum zweiten Platz! *[Applaus]*

– *Tagsatzung der Gemeindepräsidien*

Dieses Jahr feiert der Verband Basellandschaftlicher Gemeinden (VBLG) sein 25-jähriges Bestehen. Aus diesem Grund lädt der Verband die Mitglieder des Landrats zur Tagsatzung der Gemeindepräsidien ein. Diese findet am Samstag, 1. Juni 2024, am Vormittag im Coop-Tagungszentrum in Muttenz statt. Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) bittet alle Interessierten, sich diesen Termin vorzumerken – eine definitive Einladung folgt später.

– *Landratsabend*

Am 26. Januar findet nach der Landratssitzung der traditionelle Landratsabend zu Beginn einer Legislatur statt. Falls jemand noch nicht angemeldet ist, aber unbedingt auch dabei sein möchte, kann er oder sie sich bis spätestens morgen noch per E-Mail an landeskanzlei@bl.ch anmelden. Wie immer sind auch kurze Programmbeiträge herzlich willkommen (Musik, Schnitzelbänke etc.); wer den Abend so bereichern möchte, meldet sich bitte ebenfalls rasch bei der Landeskanzlei an.

– *Gründung eines Landrats-Orchesters oder einer Landrats-Band*

Wer an der Feier für Nationalratspräsident Eric Nussbaumer und Ständeratspräsidentin Eva Herzog in der St. Jakobshalle dabei gewesen ist, hat die Bundeshaus-Band, die sich aus Mitgliedern der eidgenössischen Räte zusammensetzt, live erleben können; und bei der Feier für Bundesrat Beat Jans konnte man auf dem Marktplatz die grossrätliche Fasnachtsclique erleben. Nun besteht die Idee, dass sich auch die musizierenden Mitglieder des Landrats zusammenschliessen und ein Orchester oder eine Band gründen. Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) dankt Hannes Hänggi für die Initiative. Wer Lust hat mitzumachen, kann sich direkt bei ihm melden.

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Jacqueline Bader Rüedi, Roman Brunner, Erika Eichenberger, Dominique Erhart, Markus Graf, Laura Ineichen, Andrea Kaufmann, Caroline Mall, Matthias Ritter

Nachmittag Patricia Doka

– *Begrüssung von Gästen auf den Zuschauerplätzen*

Zu Beginn der Nachmittagssitzung begrüsst Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) Nationalrätin Florence Brenzikofer.

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.
